

## **Gipsy-Singers auf Reisen**

Eines vorweg: Die Bedingungen für eine absolut tolle Reise waren vollends perfekt.

Während wir letzten Samstag, nichtswissend hinter unseren Reiseleitern herfuhren, lotsten uns diese – nämlich Doris, Karin und Herbi – nach Basadingen, wo wir uns beim Beda-Beck erst mal stärken und einstimmen konnten.

Danach ging die Reise weiter nach Stammheim auf den «Hopfentropfenhof» der Familie Reutimann. Auf lustige und unterhaltsame Art wurden wir in die Geheimnisse der Braukunst eingeweiht.

Dass die Degustation an solch einem Anlass nicht zu kurz kommen darf, versteht sich von selbst. Es ist unglaublich, wie viele Produkte aus Hopfen hergestellt oder mit Hopfen verfeinert werden können: Bier, Likör, Whisky, Schnaps, Wurst, Käse, Schokolade, Pralinen, Teigwaren, Pflegeprodukte und sogar Schnupftabak. Letzteres konnte von uns mit Hilfe einer «Rudelschnupfmaschine» ausprobiert werden. Bei der an-

schliessenden Führung durch die Hopfenplantage hatten wir Einblick in die Eigenart und Pflege dieser interessanten Pflanze.

Nachdem Karin ihr Dessert nach einem feinen Mittagessen auch noch gefunden hatte, ging die Reise weiter an den Nussbaumer See. Bei idealem Wetter und guter Laune umrundeten wir diesen zu Fuss und landeten schliesslich in der Kartause Ittingen. Ein weiterer lobenswerter Ort, an welchem feines Bier gebraut wird. Andere erfreuten sich an dem Rosengarten und an den Gemäuern des ehemaligen Klosters. Nach dem Nachtessen zog es die einen nach Hause, der harte Kern aber schaute sich noch die Aufführung der Poetry Slamerin Lara Stoll an.

Im Namen aller Mitreisenden möchte ich mich herzlich bei unseren Reiseleitern bedanken, denn wir hatten Spass, Geselligkeit und erst noch schönes Wetter!

Roli Vogelsanger

> 0

Ha

Zur I häus Obei

Am I warte gen o was d war k Besuc nem «Schi gen 1 Obers hat si ziehe manr raum samn in Sa schen im U1

In dass (Ober meine mass; heren Proje weite stelle sen v neue den. I tens f In lage